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Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de 2018, às 10:00 hs, na Sala de 1 
Reuniões do CCTA, deu-se início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com 2 
as presenças dos professores Carlos Azevedo, Carmélio Reynaldo, Dinarte Varela, 3 
Fabiana Siqueira, Glória Rabay, Joana Belarmino, Marluce Pereira, Ramon 4 
Nascimento, Sandra Raquew, Sandra Moura, Suelly Maux, Zulmira Nóbrega e o 5 
professor e Chefe de Departamento, Edônio Alves, além dos discentes Matheus e 6 
Juliana Lima. O Chefe de Departamento, professor Edônio Alves, abriu a sessão 7 
com os informes aos professores presentes. Na oportunidade, comunicou a 8 
chegada de equipamentos novos no departamento, sendo 1 (uma) câmera 9 
filmadora e 10 (dez) fones de ouvido. Falou também sobre a atualização do 10 
Laboratório de Jornalismo – LABJOR/Sala 231, momento em que a professora 11 
Zulmira Nóbrega trouxe, ao ensejo, as dificuldades para instalação da internet no 12 
laboratório em questão. A professora Joana Belarmino se manifestou a respeito, 13 
relatando problemas no LAJE (Laboratório de Jornalismo e Editoração), que ela 14 
dirige, solucionado por meio de abertura de chamado a P.U, sugerindo que o 15 
mesmo procedimento pudesse ser usado para dirimir tais dificuldades. 16 
Esclarecendo o assunto, o professor Edônio Alves informou do processo 17 
direcionado à Prefeitura Universitária – P.U com vistas a atender à referida 18 
finalidade. Encerrados os informes, foi discutida a contratação e aproveitamento 19 
do candidato a professor substituto, aprovado em Processo Seletivo realizado 20 
pelo DECOM, Wagner Pires Pina, para substituir a professora Glória Rabay no 21 
exercício de Licença Adotante, cuja solicitação já foi feita à PROGEP, estando 22 
apenas no aguardo da portaria de concessão do referido direito. O professor será 23 
responsável por assumir as disciplinas atualmente ministradas pela professora 24 
Glória Rabay e, ainda, a disciplina “Jornalismo Cidadania e Direitos Humanos”, 25 
em decorrência da aposentadoria do professor Carmélio Reynaldo, que também 26 
já foi solicitada ao órgão competente. Na oportunidade, o professor Carmélio 27 
Reynaldo levantou a possível falta de perfil do professor para a sua citada 28 
disciplina e sugeriu que a cadeira fosse oferecida em módulos, distribuídos da 29 
seguinte maneira: módulo 1 – mídia e direitos humanos, com o próprio professor 30 
Carmélio reynaldo; módulo 2 – gênero e diversidade sexual, com a professora 31 
Glória Rabay; e, por fim, o módulo 3 – o golpe parlamentar de 2016 e seus 32 
antecedentes, com o professor Dinarte Varella Bezerra. A sugestão foi acatada 33 
pelo colegiado. O calendário e o cronograma da disciplina ficaram de ser 34 
planejados posteriormente pelos professores em questão, que deverão se reunir 35 
para organizar a divisão exata de conteúdo. Em seguida, a professora Glória 36 
Rabay manifestou, oficialmente, perante o colegiado, seu interesse em gozar de 37 
licença adotante, a qual demanda apenas de portaria para seu pleno exercício, 38 
ficando ela em sala de aula enquanto esta não for publicada. Solucionada a 39 



questão da disciplina “Jornalismo Cidadania e Direitos Humanos” e ainda sobre o 40 
aproveitamento do candidato a professor substituto, Wagner Pires Pina, foi 41 
proposto que este substituísse o professor Carmélio Reynaldo nas suas outras 42 
disciplinas e, também, a professora Glória Rabay, durante seu período de 43 
afastamento. Em face do exposto, se discutiu a abertura de Processo Seletivo, 44 
pelo DEJOR, para contratação de professor substituto, dado que o perfil do 45 
Wagner Pires Pina pudesse não atender plenamente as disciplinas atualmente 46 
ministradas pelo professor Carmélio Reynaldo. A esse respeito, e diante do fato 47 
de a vaga proveniente da aposentadoria do professor Carmélio Reynaldo ser de 48 
preenchimento efetivo, foi proposto que o Departamento de Jornalismo 49 
realizasse apenas a seleção de professor efetivo, futuramente, e que, agora, se 50 
aproveitasse o candidato aprovado em processo realizado pelo DECOM, haja 51 
vista a urgência decorrente do semestre letivo, que já começou. Frente às 52 
possibilidades de problemas de solução de continuidade, e para que os alunos 53 
dessas disciplinas não ficassem muito tempo sem ter aula, o Chefe de 54 
Departamento colocou em discussão – e posterior votação - o aproveitamento do 55 
professor Wagner Pires Pina ou a abertura de processo seletivo para professor 56 
substituto pelo próprio DEJOR. Na ocasião, os discentes representantes do CA de 57 
jornalismo presentes também foram ouvidos e se manifestaram favoráveis ao 58 
aproveitamento e contratação do professor substituto já aprovado em processo 59 
seletivo realizado pelo DECOM, dado que os alunos estão sem aulas e a abertura 60 
de um novo processo seletivo demandaria mais tempo. O assunto foi votado e o 61 
colegiado aprovou, com abstenção da professora Glória Rabay, o aproveitamento 62 
e a contratação do professor substituto, Wagner Pires Pina. Dando seguimento à 63 
reunião e entrando no segundo ponto de pauta, o chefe de departamento, Edônio 64 
Alves, trouxe à discussão pendências de deliberações colegiadas de reuniões 65 
anteriores. Ao ensejo, o professor mencionou a necessidade de elaboração de 66 
escala com os nomes dos professores que possam para assumir a Chefia e Vice 67 
Chefia Departamental, conforme deliberado em reunião de maio de 2016. Sobre 68 
o assunto, o Chefe de Departamento ficou encarregado de elaborar a escala; e o 69 
colegiado, de aprová-la em reunião próxima. Ainda tratando das pendências, foi 70 
lembrada ao colegiado a criação da Comissão de TCC, composta pelas 71 
professoras Glória Rabay, Margarete Nepomuceno e Suelly Maux, entre as quais 72 
estava presente apenas a primeira. Sobre esse assunto, decidiu-se que a 73 
atualização da regulamentação de TCC’s, razão da criação desta comissão, seria 74 
feita ainda este ano.  Na oportunidade, foram entregues as portarias da 75 
professora Margarete Nepomuceno, por meio do professor Dinarte Bezerra, e da 76 
professora Glória Rabay, que a recebeu em mãos. Também se discutiu a agenda 77 
de intenção dos professores que queiram se afastar para cursar o Pós-78 
Doutorado, que foi atualizada com a manifestação das professoras Marluce 79 
Pereira, Glória Rabay e Zulmira Nóbrega. Com as novas intenções de afastamento 80 
e as intenções anteriormente manifestadas, a agenda ficou da seguinte forma, 81 
pela ordem de inscrição na lista: ano de 2018, Sandra Moura e Marluce Pereira; 82 
ano de 2019, Edônio Alves e Dinarte Bezerra, e ano de 2020, Zulmira Nóbrega e 83 
Glória Rabay. Na sequência, o C.A manifestou interesse em contar com o apoio do 84 
Departamento de Jornalismo no evento da Semana de Jornalismo – Vozes da 85 
Liberdade. Sobre o tema, ficou de enviar solicitação, a ser elaborada oficialmente, 86 
com objeto de pedido específico e bem definido, a ser encaminhada ao 87 
Departamento de Jornalismo oportunamente. Dando continuidade às pendências 88 



de deliberações anteriores, foi exposto o cenário dos ambientes dos professores. 89 
Os docentes manifestaram reclamações a respeito desses locais, expondo suas 90 
condições impróprias para uso. O professor Edônio Alves comunicou, segundo 91 
informações obtidas com o Diretor do CCTA, David Fernandes, que após a 92 
unificação dos departamentos em uma secretaria única, como acontece com a 93 
SIAG, os ambientes dos professores serão melhor organizados. Não havendo 94 
mais nada a tratar, portanto, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly 95 
Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros 96 
deste Colegiado aqui referenciado.   97 


